

Häsordnung der Hörnles Hexa Simmozheim e.V.

- Jedes Mitglied hat sein Häs und seine Maske zu pflegen und in Ordnung zu halten. Das Häs wird vom 6.1. bis Aschermittwoch eines jeden Jahres nicht gewaschen. Verstöße werden von der Vorstandschaft geahndet.
- Das Häs ist je nach Veranstaltung vollständig zu tragen (Umzug und Hallenauftritt mit Maske, Halle ohne Auftritt ohne Maske)!
- Zu jedem Häs gehören:
 - rot- gelb bzw. gelb-rot gestreifte Socken
 - dunkelgraue Handschuhe mit der Aufschrift „Hörnles Hexa“
 - eine dunkelgraue Stola
 - ein dunkelbrauner Rock
 - weiße Hexenunterhose
 - ein rotes Oberteil mit gelben und braunen Flecken
 - Strohschuhe mit roter Einbündelung
 - braunes Maskentuch
- Sämtliche Vereinskleidung (Häs und sonstige Kleidung) werden über den Verein bezogen.
- Die Laufnummer (rechts auf Schürze) und das Vereinswappen (links auf Schürze) müssen deutlich erkennbar sein.
- Die Haare der Maske sind aus Pferdehaar.
- Zum Erscheinungsbild einer Hexe gehört grundsätzlich der Hexenbesen!